

# Gläserner Notenschlüssel als Trophäe

## KULTURMARKT

Band bekommt etwas verspätet einen Preis.

VON ANDREAS BRAUN

**BERNBURG/MZ** - Ein gläserner G-Schlüssel ist der Band „Coffee-room“ am Freitagabend im Café „Wilhelm Zieben“ übergeben worden. Die vier Männer um Sängerin Rebecca Baihaki stammen aus Indonesien und hatten sich als Band im vergangenen Herbst vor dem Kulturmarkt in Bernburg gegründet. Den Bandwettbewerb hatten die Musiker gewonnen.

Dass sie den Notenschlüssel erst jetzt bekamen, hatte einen guten Grund: Der Schlüssel war erst jetzt fertig geworden. Dafür ist er aber keine Massenware, wurde extra in der Glasmanufak-



Torsten Sielmon übergab an die Sängerin Rebecca Baihaki von der Band „Coffee-room“ die gläserne Trophäe.

FOTO: ENGELBERT PÜLICHNER

tur Harzkristall in Derenburg angefertigt. Gesponsert wurde er von der Salzlandsparkasse. Rebecca Baihaki, Muhammad Rasydan (Sänger und Keyboarder), Yohanes Bimo Pratama (Bassist),

Harris Fernando (Gitarrist) und Aryo Wicaksono (Cajon) spielten an diesem Abend auf der kleinen Bühne im Café zur Freude einiger Gäste, die mit Beifall nicht sparten. Die fünf jungen Musiker sind

derzeit noch an der Hochschule Anhalt in Köthen am Studienkolleg. Hier lernen sie Deutsch und werden auf ein Studium in Deutschland vorbereitet. „Leider wird die Band wohl beim nächsten Kulturmarkt nicht mehr existieren“, sagt Juri Quirin vom Sprachzentrum an der Hochschule, der die Band formte und jedes Jahr zum Kulturmarkt wieder eine Band hervorzaubert.

In diesem Jahr wird es zum Kulturmarkt am 18. Oktober auch wieder einen Bandwettbewerb geben, sagt Torsten Sielmon, der als Jurymitglied den Preis übergeben hatte. Schon jetzt können sich Bands bewerben. Von Städten mit Hochschulstandorten sowieso, aber auch aus dem Salzlandkreis. Wenn es zu viele werden, so Sielmon, gibt es Vorausscheide, denn im „Hotel Wien“ will man die Anzahl von Bands beschränkt halten.

» Bewerbungen an: [kultur-markt@t-online.de](mailto:kultur-markt@t-online.de); 0171 6561334.